

ПРИКЛАДНЫЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ 2025, № S2

СЕТЕВОЙ НАУЧНО–ПРАКТИЧЕСКИЙ ЖУРНАЛ ISSN 2949-1908

<https://prikeconi.ru>

Выходит семь раз в год

РЕДАКЦИОННЫЙ СОВЕТ

Председатель:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, доцент, профессор кафедры менеджмента и маркетинга Владимирского государственного университета им. А. Г. и Н. Г. Столетовых.

Заместитель председателя:

Рыжов Игорь Викторович – доктор экономических наук, профессор, доцент кафедры экономики и управления Череповецкого государственного университета.

Члены редакционного совета:

Абдулкадыров Арсен Саидович – кандидат экономических наук, доцент, старший научный сотрудник научно-исследовательского института «Управление, экономика, политика и социология» Дагестанского государственного университета народного хозяйства.

Алтухов Анатолий Иванович – доктор экономических наук, профессор Академии РАН, заведующий отделом территориально-отраслевого разделения труда в АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социального развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Барков Алексей Владимирович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры гражданского права Военного университета Министерства обороны Российской Федерации.

Борисова Лилия Владимировна – кандидат юридических наук, доцент, старший научный сотрудник сектора процессуального права Института государства и права Российской академии наук.

Гриджина Александра Владимировна – доктор экономических наук, профессор, заведующая кафедрой государственного управления и права Московского политехнического университета.

Демченко Максим Владимирович – кандидат юридических наук, доцент, заместитель декана юридического факультета по научной работе; доцент департамента правового регулирования экономической деятельности юридического факультета Финансового университета при Правительстве Российской Федерации;.

Джанчарова Гульнара Каримхановна – кандидат экономических наук, доцент, заведующий кафедрой политической экономики и мировой экономики, Российский государственный аграрный университет – МСХА имени К. А. Тимирязева.

Кузнецов Александр Павлович – доктор юридических наук, профессор, заслуженный деятель науки Российской Федерации, заслуженный юрист Российской Федерации, профессор кафедры уголовного и уголовно-исполнительного права Нижегородской академии МВД РФ.

Родинова Надежда Петровна – доктор экономических наук, профессор, руководитель образовательной программы «Управление персоналом», профессор кафедры менеджмента и государственного муниципального управления Московского государственного университета технологий и управления им. К. Г. Разумовского (Первый казачий университет).

Рыжов Игорь Викторович – доктор экономических наук, профессор, доцент кафедры экономики и управления Череповецкого государственного университета.

Санду Иван Степанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, заведующий отделом экономических проблем научно-технического развития АПК Федерального научного центра аграрной экономики и социального развития сельских территорий – Всероссийского научно-исследовательского института экономики сельского хозяйства.

Скаков Айдаркан Байдекович – доктор юридических наук, профессор, профессор кафедры уголовного права и организации исполнения наказаний Костанайской академии МВД Республики Казахстан им. Ш. Кабылбаева (Республика Казахстан).

Скрипченко Нина Юрьевна – доктор юридических наук, доцент, профессор кафедры уголовного права и процесса Северного (Арктического) федерального университета.

Столярова Алла Николаевна – доктор экономических наук, доцент, профессор базовой кафедры торговой политики Российского экономического университета им. Г. В. Плеханова; профессор кафедры менеджмента и экономики Государственного социально-гуманитарного университета.

Федотова Гилян Васильевна – доктор экономических наук, доцент, ведущий научный сотрудник Федерального исследовательского центра «Информатика и управление» РАН.

Чеботарев Станислав Стефанович – доктор экономических наук, профессор, заслуженный деятель науки РФ, профессор кафедры безопасности жизнедеятельности Финансового университета при Правительстве Российской Федерации; директор департамента экономических проблем развития ОПК ЦНИИ экономики, информатики и систем управления.

Шабанов Вячеслав Борисович – доктор юридических наук, профессор, заведующий кафедрой криминалистики Белорусского государственного университета (Беларусь).

Шкодинский Сергей Всеволодович – доктор экономических наук, профессор, профессор кафедры бизнес-информатики Московского государственного технического университета имени Н.Э. Баумана.

Яблочников Сергей Леонтьевич – доктор педагогических наук, профессор, заведующий кафедрой экологии, безопасности жизнедеятельности электропитания Московского технического университета связи и информатики.

Главный редактор:

Соколов Алексей Павлович – доктор экономических наук, доцент.

Издается с 2014 года. Выписка из реестра зарегистрированных средств массовой информации по состоянию на 20.02.2023

Регистрационный номер и дата принятия решения о регистрации: серия ЭЛ № ФС77-84765 от 17.02.2023

Выдан: Федеральная служба по надзору в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций

(Роскомнадзор) (<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/media/?id=495663&page=>).

ISSN 2949-1908 (<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1908>)

Все права защищены. Перепечатка материалов только с разрешения редакции журнала.

Авторские материалы рецензируются и не возвращаются. Редакция сохраняет за собой право производить сокращения и редакционные

изменения рукописи. Точка зрения авторов статей может не совпадать с мнением редакции.

Ответственность за достоверность рекламных объявлений несут рекламодатели.

Журнал представлен на сайте в свободном бесплатном доступе в полнотекстовом формате.

Сайт в информационно-телекоммуникационной сети Интернет: <https://prikeconi.ru/>

Учредитель: ООО «УДПО», г. Вологда (<https://pegaspress.ru>). Издатель: ООО «УДПО», г. Вологда (<https://pegaspress.ru>)

Адрес издателя, редакции: 160033, Вологодская обл., г. Вологда, ул. Текстильщиков, д. 20А, оф. 1, тел/факс: +7-495-361-72-37, izd-pegas@yandex.ru. Дата выхода в свет: 15.12.2025 © ООО «УДПО»

Журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

APPLIED ECONOMIC RESEARCH

2025, S.2

ONLINE SCIENTIFIC–PRACTICAL JOURNAL

ISSN 2949-1908

<https://prikeconi.ru>

It comes out 7 times a year

EDITORIAL BOARD

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Associate Professor, Associate Professor of the Department of Management and Marketing Vladimir State University named after A. G. and N.G. Stoletovs.

Deputy Editor-in-Chief:

Ryzhov Igor V. – Doctor of Economics, Professor, Associate Professor of the Department of Economics and Management of Cherepovets State University.

Associate Editors:

Abdulkadyrov Arsen S. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Senior Researcher of the Research Institute «Management, Economics, Politics and Sociology» of the Dagestan State University of National Economy.

Altukhov Anatoly I. – Doctor of Economic Sciences, Professor of the RAS, Head of the Department of Territorial-Branch Labor Division in Agro-industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Barkov Alexey V. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Civil Law, the Military University of the Ministry of Defense of the Russian Federation.

Borisova Lilia V. – Ph.D. in Law, Associate Professor, Senior Researcher of the Sector of Procedural Law of the Institute of State and Law of the Russian Academy of Sciences.

Gridchina Alexandra V. – Doctor of Economics, Professor, Head of the Department of Public Administration and Law, Moscow Polytechnic University.

Demchenko Maksim Vladimirovich – PhD in Law, Associate Professor, Deputy Dean of the Faculty of Law for Research; Associate Professor of the Department of Legal Regulation of Economic Activities of the Faculty of Law of the Financial University under the Government of the Russian Federation.

Dzhancharova Gulnara K. – Candidate of Economic Sciences, Associate Professor, Head of the Department of Political Economy and World Economy, Russian State Agrarian University – Moscow Agricultural Academy named after K.A. Timiryazev.

Kuznetsov Alexander P. – Doctor of Law, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Honored Lawyer of the Russian Federation, Professor of the Department of Criminal and Criminal Law of the Nizhny Novgorod Academy of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation.

Rodinova Nadezhda P. – Doctor of Economics, Professor, head of the educational program «Personnel Management», professor of the Department of Management and State Municipal Administration Moscow State University of Technology and Management K. G. Razumovsky (First Cossack University).

Ryzhov Igor V. – Doctor of Economics, Professor, Associate Professor of the Department of Economics and Management of Cherepovets State University;

Sandu Ivan S. — Doctor of Economic Sciences, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Head of the Department of Economic Problems of Scientific and Technical Development of the Agro-Industrial Complex, Federal Research Center of Agrarian Economy and Social Development of Rural Areas – All-Russian Research Institute of Agricultural Economics.

Skakov Aydarkan B. – Doctor of Law, Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Penitentiary Service, Kostanay MIA Academy of the Republic of Kazakhstan named after S. Kabylbaev (the Republic of Kazakhstan).

Skripchenko Nina Y. – Doctor of Law, Associate Professor, Professor of the Department of Criminal Law and Criminal Procedure, Northern (Arctic) Federal University.

Stolyarova Alla N. – Doctor of Economics, Associate Professor, Professor of the Basic Department of Trade Policy of the Russian University of Economics named after G.V. Plekhanov; Professor of the Department of Management and Economics of State Social and Humanitarian University.

Fedotova Gilyan V. – Doctor of Economics, Associate Professor, Leading Researcher of the Federal Research Center for Informatics and Control of the Russian Academy of Sciences.

Chebotarev Stanislav S. – Doctor of Economics, Professor, Honored Scientist of the Russian Federation, Professor of the Department of Live Safety, Financial University under the Government of the Russian Federation; Joint Stock Company Central Research Institute of Economics, Informatics and Management Systems, Department of Economic Problems of the Defense Industry Development.

Shabanov Vyacheslav B. – Doctor of Law, Professor, Head of the Department of Forensic Science, Belarusian State University.

Shkodinsky Sergey V. – Doctor of Economics, Professor, Professor of the Department of Business Informatics at the Bauman Moscow State Technical University.

Yablochnikov Sergey L. – Doctor of Pediatric Sciences, Professor, Head of the Department of Ecology, Life Safety and Power Supply Moscow Technical University of Communications and Informatics, Moscow, Russia.

Editor-in-Chief:

Sokolov Aleksey P. – Doctor of Economics, Associate Professor.

Published since 2014. Extract from the register of registered mass media as of 02/20/2023
Registration number and date of the decision on registration: series EI N FS77-84765 dated February 17, 2023
Issued: Federal Service for Supervision of Communications, Information Technology and Mass Communications
(Roskomnadzor)

(<https://rkn.gov.ru/mass-communications/reestr/media/?id=495663&page=>)

ISSN 2949-1908 (<https://portal.issn.org/resource/ISSN/2949-1908>)

All rights reserved. Reprint of materials only with the permission of the publisher.

Copyright materials are reviewed and not returned.

The editors reserve the right to The editors reserve the right to make reductions and editorial changes to the manuscript.

The point of view of the authors of articles may not coincide with the opinion of the editors.

Responsibility for the accuracy of advertisements lies with advertisers.

The journal is presented on the website in free access in full-text format. Website: <https://prikeconi.ru>

Founder of the media: Limited Liability Company «University of Continuing Professional Education»

Address of the publisher,

editorial office: 160033, Vologda, ul. Tekstilschikov, d. 20A, office 1, tel./fax: +7-495-361-72-37Б izd-pegas@yandex.ru

Date of publication: December 15, 2025 © «University of Continuing Professional Education»

Journal was included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of candidate of science, for the degree of doctor of science should be published, on specialties: 5.2.3 – Regional and sectoral economy; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World economy; 5.2.6 – Management (economic sciences).

Научно-практический рецензируемый журнал «Прикладные экономические исследования»

«Прикладные экономические исследования» – российский теоретический и научно-практический журнал общественных наук (экономика и право). Основан в 1997 году. Журнал включен в Российский индекс научного цитирования (РИНЦ), индексируется в Научной электронной библиотеке eLIBRARY.RU (Россия), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (США), JOURNAL INDEX.net (США), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Польша), EBSCO Publishing (США).

Решением Высшей аттестационной комиссии при Министерстве науки и высшего образования Российской Федерации (ВАК при Минобрнауки России) журнал включен в Перечень рецензируемых научных изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученой степени кандидата наук, на соискание ученой степени доктора наук, по специальностям: 5.2.3 – Региональная и отраслевая экономика; 5.2.4 – Финансы; 5.2.5 – Мировая экономика; 5.2.6 – Менеджмент (экономические науки).

Основные темы публикаций:

– 5.2 – Экономические науки:

- экономическая теория;
- денежно-кредитная, инвестиционная и структурная политика;
- социальная сфера;
- экономика регионов;
- экономика отраслевых рынков, антимонопольная политика;
- экономика предприятия, проблемы собственности, корпоративного управления, малого бизнеса;
- мировая экономика;
- экономическая история.

Аудитория: экономисты; преподаватели и студенты вузов; аналитические подразделения крупных предприятий, корпораций и банков; руководители федеральных и региональных органов власти.

Авторы: ведущие ученые, крупнейшие представители отечественной и зарубежной экономической мысли.

Scientific-practical peer-reviewed journal «Applied Economic Research»

«Applied Economic Research» – a Russian theoretical, scientific-practical journal of Social Sciences (Economics and Law). It was established in 1997. The journal is included in the Russian Science Citation Index (RSCI), indexed in: Scientific Electronic Library eLIBRARY.RU (Russia), ULRICHSWEB™ GLOBAL SERIALS DIRECTORY (USA), JOURNAL INDEX.net (USA), INDEX COPERNICUS INTERNATIONAL (Poland), EBSCO Publishing (USA).

By the decision of the Higher Attestation Commission under the Ministry of Science and Higher Education of the Russian Federation (Higher Attestation Commission under the Ministry of Education and Science of the Russian Federation), the journal is included in the List of peer-reviewed scientific publications in which the main scientific results of dissertations for the degree of Candidate of Sciences, for the degree of Doctor of Sciences, in the specialties: 5.2.3 – Regional and sectoral economics; 5.2.4 – Finance; 5.2.5 – World Economy; 5.2.6 – Management (Economics).

The main topics of research:

– 5.2 – Economic Sciences:

- Economic theory;
- Monetary, investment and structural policy;
- social sphere;
- regional economy;
- economics of industry markets, antimonopoly policy;
- enterprise economics, problems of ownership, corporate governance, small business;
- Global economy;
- Economic history.

Audience: researchers of economics; university lecturers and students; analytical department of large enterprises, corporations and banks; leaders of federal and regional authorities.

Authors: leading scientists, representatives of Russian and foreign economic thought.

СОДЕРЖАНИЕ

ПРОКОПЬЕВ О. А., ШАШИНА Н. С. Моделирование топливно-энергетического баланса региона Западной Сибири для принятия управленческих решений.....	10
БРИТИКОВА Е. А., НАЙМУШИНА Е. А., СТЕПАНОВА Я. М., МАСЛИЙ Я. А., ЧВИКАЛОВ М. С. Оптимизация сети социальных объектов в г. Краснодаре.....	20
КУПРЕЕВА Д. В., ДУБОНОСОВА Е. А., ФИЛАТОВ В. В., БУЗУЛУЦКИЙ Н. К. Влияние нелегального использования логотипов мировых брендов американским кутюрье на эстетику андеграундного сегмента люксовой моды.....	29
ГОЛЬЦЕВА О. С., ПЕРШУКОВА С. А., СКРЫЛЬНИКОВА О. А., ФИЛАТОВ В. В. Переосмысление нью-йоркским модельером влияния люксовых брендов на эстетику кастомных дизайнов высокой моды в хип-хоп-культуре.....	39
БАТМАНОВ Э. З., БАТМАНОВА К. М., ГАСАНОВА А. Б. Цифровая трансформация транспортного сектора России: вызовы, тренды и перспективы..	47
ПАРЕМУЗОВА М. Г., ХАЖОКОВ М. М., ЗУРНАДЖИДИ С. Оценка инвестиционной активности в федеральных округах России на основе рейтингового подхода.....	53
МАГОМЕДОВА Т. В., МАГОМЕДОВ М. А., БАТАШЕВ Р. В. Интеграция Республики Дагестан в единое экономическое пространство через развитие транспортно-логистической инфраструктуры.....	62
БАТМАНОВ Э. З., ШАХБАНОВА З. И., ГАМИДОВ С. А. Цифровая трансформация транспорта в России: вызовы, достижения и перспективы в условиях новой технологической реальности.....	68
ПАЙТАЕВА К. Т., ОМАРОВ З. З., СУЛТАНОВА Э. А. Технологический суверенитет как основа экономической безопасности России в условиях многовекторной геополитической и технологической конфронтации.....	76
ЧЕПИГА М. С., ПЛАТОНОВА Д. С., ГЕРАСИМЕНКО Д. А., РАЗМАДЗЕ Л. П., ЧАПЛИН В. В. Анализ концепций общественного участия и модели взаимоотношений органов местного самоуправления и общественных организаций.....	84
КАЛИНСКАЯ М. В., АНИСИМОВА Е. В., ТАБАРАЕВА З. М., ШУЛЬЦ С. А. Налоговая оптимизация в IT-компаниях в условиях применения специальных режимов налогообложения.....	90
ГОРДЕЕВА Т. А., БУЗУЛУЦКАЯ М. В., ДУБОНОСОВА Е. А., ФИЛАТОВ В. В. Технологии Agile в системе управления дочерней компании испанской многонациональной группы по дизайну одежды, производству и розничной торговле для улучшения управления запасами и повышения RFID-безопасности продаж.....	98
ПЕРШУКОВА С. А., МОСКОВСКАЯ Ю. А., ГОЛЬЦЕВА О. С., ФИЛАТОВ В. В. Принципы Agile в системе управления международного бренда-производителя и дизайнера сумок, одежды, ювелирных изделий для снятия барьеров между закупщиками, маркетингом и операционной деятельностью.....	107
АСХАБАЛИЕВ И. Ч., КУРБАНОВ С. А., СУЛТАНОВА Э. А. Экономическая безопасность в цифровой экономике: актуализация рисков, угроз и механизмов противодействия.....	115

МИРОНОВ В. Р. Программно-целевой подход как инструмент для планирования мероприятий по обеспечению экономической безопасности банковской системы.....	122
БАТМАНОВ Э. З., КУРБАНОВА А. М., ОМАРОВ З. З. Цифровая эволюция транспортной системы России: тренды, барьеры и путь к 2030 году....	130
ГАДЖИЕВА А. Р., ГЮЛЬМАГОМЕДОВА Г. А., ПАЙТАЕВА К. Т. Устойчивое развитие как системный инструмент обеспечения национальной безопасности России в условиях многополярного мира.....	137
ИСАЕВА Д. Г., ГЮЛЬМАГОМЕДОВА Г. А., ПАЙТАЕВА К. Т. Сфера услуг в Республике Дагестан в условиях цифровой трансформации и экономической нестабильности: вызовы, возможности и стратегии развития.....	144
СУЛТАНОВА Э. А., АМИРАЛИЕВА Д. М., КУРБАНОВ С. А. Национальная безопасность России в условиях геополитической трансформации: вызовы, приоритеты, механизмы.....	151
НАСРУТДИНОВ А. М. Верификация устойчивости матричной модели: анализ динамики позиционирования субъектов Российской Федерации за долгосрочный период.....	157
БЕЛОВА Д. В. Алгоритм динамической корректировки защитных мер на основе данных цифрового двойника.....	164
ЧЕПЕЛЕНКО А. О., ДЫМОВА А. Г., КУЛИК А. А. Исследование подходов к осуществлению командообразования в современных организациях.....	175
ХАЧАК З. А., АКСАКАЛИДИС И., АЛЕЙНИК Д. В., РАДЧЕНКО Я. В., СТЕПЧЕНКОВ И. П. Инвестиционная политика региона и условия для молодежного предпринимательства.....	181
ВЫЛГИНА Ю. В., БАЛАНДИН Г. А. Роль лидерства в проектах госучреждений: от авторитаризма к партисипативным моделям.....	192
ЗАМБРЖИЦКАЯ Е. С., ЯГОДИН В. В., КУВШИНОВА Г. И. Технико-экономическое моделирование как элемент проектов по разработке инновационных продуктов на примере магнитопроводов электродвигателей.....	204
МАЛАШЕНКО Е. А. Современные методы расчета ставок роялти за использование объекта интеллектуальной собственности.....	211
ЗАМБРЖИЦКАЯ Е. С., ЯГОДИН В. В., КУВШИНОВА Г. И. Практические аспекты экономического моделирования при проектировании магнитопроводов электродвигателей.....	219
МЕРКУЛОВ А. А., АЛЕКСЕЕВА И. А. Проблемы реализации государственных программ в России.....	227
ПРАВИЛА ОФОРМЛЕНИЯ, ПРЕДСТАВЛЕНИЯ И ПУБЛИКАЦИИ СТАТЕЙ В ЖУРНАЛЕ «ПРИКЛАДНЫЕ ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ИССЛЕДОВАНИЯ».....	233

CONTENT

PROKOPEV O. A., SHASHINA N. S. Modeling the fuel and energy balance of the Western Siberian region for managerial decision-making.....	10
BRITIKOVA E. A., NAIMUSHINA E. A., STEPANOVA YA., M. MASLY YA. A., CHVIKALOV M. S. Optimization of the network of social facilities in Krasnodar.....	20
KUPREEVA D. V., DUBONOSOVA E. A., FILATOV V. V., BUZULUTSKY N. K. The impact of the illegal use of logos of global brands by american couturiers on the aesthetics of the underground segment of luxury fashion.....	29
GOLTSEVA O. S., PERSHUKOVA S. A., SKRYLNIKOVA O. A., FILATOV V. V. Rethinking the influence of luxury brands on the aesthetics of custom high-fashion designs in hip-hop culture by a new york fashion designer.....	38
FOR CITATION: BATMANOV E. Z., BATMANOVA K. M., GASANOVA A. B. Digital transformation of the Russian transport sector: challenges, trends and prospects.....	47
PAREMUZOVA M. G., KHAZHOKOV M. M., ZURNAJIDI S. Assessment of investment activity in the federal districts of Russia based on the rating approach.....	53
MAGOMEDOVA T. V., MAGOMEDOV M. A., BATASHEV R. V. Integration of the Republic of Dagestan into the single economic space through the development of transport and logistics infrastructure.....	62
BAT'MANOV E. Z., SHAKHBANOVA Z. I., GAMIDOV S. A. Digital transformation of transport in Russia: challenges, achievements and prospects in the new technological reality.....	68
PAYTAYEVA K. T., OMAROV Z. Z., SULTANOVA E. A. Technological sovereignty as the basis of Russia's economic security in the context of a multi-vector geopolitical and technological confrontation.....	75
CHEPIGA M. S., PLATONOVA D. S., GERASIMENKO D. A., RAZMADZE L. P., CHAPLIN V. V. Analysis of concepts of public participation and models of relations between local governments and public organizations.....	83
KALINSKAYA M. V. ANISIMOVA E. V. TABARAYEVA Z. M. SHULTS S. A. Tax optimization in IT companies under special tax regimes.....	90
GORDEEVA T. A., BUZULUTSKAYA M. V., DUBONOSOVA E. A., FILATOV V. V. Agile technologies in the management system of a subsidiary of the spanish multinational clothing design, manufacturing and retail group to improve inventory management and enhance RFID security of sales.....	98
PERSHUKOVA S. A., MOSKOVSKAYA YU. A., GOLTSEVA O. S., FILATOV V. V. Agile principles in the management system of an international brand manufacturer and designer of bags, clothing, jewelry to remove barriers between designers, purchasers, marketing and operational activities.....	106

ASKHABALIYEV I. CH., KURBANOV S. A., SULTANOVA E. A. Economic security in the digital economy: updating risks, threats and counteraction mechanisms...	115
MIRONOV V. R. Program-target approach as a tool for planning events to ensuring economic security of the banking system.....	122
BATMANOV E. Z., KURBANOVA A. M., OMAROV Z. Z. Digital evolution of the Russian transport system: trends, barriers and the way to 2030.....	130
GADZHIEVA A. R., GULMAGOMEDOVA G. A., PAYTAEVA K. T. Sustainable development as a system tool for ensuring Russia's national security in a multipolar world.....	137
ISAEVA JA. G., GULMAGOMEDOVA G. A., PAYTAEVA K. T. The service sector in the Republic of Dagestan in the context of digital transformation and economic instability: challenges, opportunities and development strategies.....	144
SULTANOVA E. A., AMIRALIEVA J. M., KURBANOV S. A. Russia's National Security in the context of Geopolitical transformation: challenges, priorities, mechanisms.....	151
NASRUTDINOV A. M. Verification of the stability of the matrix model: analysis of the dynamics of positioning of subjects of the Russian Federation over a long-term period.....	157
BELOVA D. V. Algorithm for dynamic adjustment of protective measures based on digital twin data.....	164
CHEPELENKO A. O., DYMOVA A. G., KULIK A. A. A study of approaches to implementing team building in modern organizations.....	175
KHACHAK Z. A., AKSAKALIDIS I., ALEINIK D. V., RADCHENKO YA. V., STEPCHENKOV I. P. Regional investment policy and conditions for youth entrepreneurship.....	181
VYLGINA YU. V., BALANDIN G. A. The Role of Leadership in Public Institution Projects: from Authoritarianism to Participative Models....	192
ZAMBRZHITSKAYA E. S., YAGODIN V. V., KUVSHINOVA G. I. Technical and Economic Modeling as an Element of Innovative Product Development Projects: A Case Study of Electric Motor Magnetic Cores.....	204
MALASHENKO E. A. Modern Methods for Calculating Royalty Rates for the Use of Intellectual Property.....	211
ZAMBRZHITSKAYA E. S., YAGODIN V. V., KUVSHINOVA G. I. Practical aspects of economic modeling in the design of magnetic circuits of electric motors.....	219
MERKULOV A. A., ALEKSEEVA I. A. Problems of implementing government programs in Russia.....	227
RULES FOR DESIGN, PRESENTATION AND PUBLICATIONARTICLES IN THE JOURNAL «APPLIED ECONOMIC RESEARCH».....	235